

Siguiendo la comarca

SANTA EULALIA RIPOLL

Se presentaba el líder imbatido el Ripoll, en campo del Santa Eulalia, que en esta ocasión la providencia, suerte o el árbitro así lo dispuso tras finalizar el partido ya que imbatido terminó el Ripoll.

En un partido muy igualado por ambos bandos, en los 45 minutos de la primera mitad, resurgiría un Santa Eulalia, en la segunda mitad por su mejor juego, que sin pecar de fanatismo ni caserísimo, si tenía que haber un ganador éste era el once local, ya que, si por clase, no estuvo a la altura del Ripoll, si lo estuvo, en voluntad, coraje, empuje y correr, entregándose en cuerpo y alma. Del Ripoll, no vamos a descubrir nada, ya que de antemano se sabía, que era un rival de cuidado, con un equipo compacto y bien conjuntado, con aspiraciones de ascenso, como así lo han demostrado, ya que siguen imbatidos.



Aunque en esta ocasión, han tenido el santo de cara, ya que si en los últimos minutos de partido veían como no les pitaban un penalti clarísimo, a los locales y a reglón seguido otro igual de las mismas características, cuál no sería nuestra impresión, cuando en el último segundo marcaba Valor para el Santa Eulalia, que hubiera significado el 3-0 anulándole incluso el gol. El porqué aún no lo sabemos ni creo que nadie de los que presenciamos el partido lo sepa pero el resultado ahí está. Creemos según nuestra modesta opinión que arbitrajes como el de hoy, son los causantes de esas tanganas, que se ven por esos campos de Dios. Ya que ellos son los causantes de los «shows». Como humanos se pueden equivocar, pero no querer reconocerlo. ¡Vaya! Teniendo luego que ser escoltados por la fuerza pública y guardia civil, lamentable si a eso se le llama deporte.

Los equipos a las órdenes del Sr. Carrión, sin comentario, formaron como sigue.

SANTA EULALIA: Montoliu, Durán I, Valor, Torner, Durán II, Ciurans, Bote, (Maspons), Álvarez, Casí, León, (Ambros) y Viaplana.

RIPOLL: Carreras, Cambrel Pujol, Julio, Pulido, Espinet, Guillamet, Moreno, Calvo, Danti, Prenell, (Doc, Roura) como suplentes.

ANTONI - Fotos: RAFEL

BALONCESTO Primera División

*Empieza la LIGA, con
un apasionante*

ARESLUX-GRANOLLERS F.C. BARCELONA

Sábado, 19 - a las 9'15 noche

Después de la experiencia de la Copa del Rey, que este año ha estrenado nueva fórmula, y en la cual nuestro equipo representativo ha tenido oportunidad de foguearse en 12 encuentros, empieza la Liga. Ha llegado la hora de la verdad, y como debut, nada más interesante podría ofrecérselo a la afición local, que este encuentro apasionante, entre los locales y el potente equipo barcelonista. Un equipo, que es uno de los máximos aspirantes al título, cuajado de figuras, como lo son todos sus titulares los Escorial, López-Abril, Guyette, Sibilio, Flores, Carmichael, De la Cruz, etc.

Un equipo cuajado de internacionales y que para sorpresa de todos está atravesando un profundo bache. Sus resultados en la Copa del Rey, dan fe de ello, aunque en el último volviera a reaccionar, ante el Pineda y lograra un resultado acorde a su clase.

Esta circunstancia, hace aún más interesante el encuentro. En buena lógica, el cuadro barcelonista, debería ganar con más o menos dificultades en la pista local.

Pero el bajo momento de juego, en que se encuentran las figuras barcelonistas, pone un signo de interés al encuentro ya que aumenta las posibilidades locales de lograr la hazaña de vencer al poderoso Barça.

Los jugadores granollerenses, están plétóricos de moral y ganas de dar la campanada ante su afición y el encuentro promete una emoción y un interés inusitado.

¿Podrá David con Goliat?

Esta es la gran incógnita, que el próximo sábado noche, debe desvelarse en el Pabellón local, un recinto que esperamos estará rebotante de un público deseoso de ver la victoria de los suyos, un triunfo que en el momento presente puede producirse y al cual estamos seguros, colaborará el aficionado local, acudiendo a animar a nuestros muchachos a conseguir un triunfo difícil, pero que con el entusiasmo de jugadores y público puede producirse y que a no dudar, sería una de las primeras y más grandes sorpresas de la Liga.

Aficionado, acude el sábado a animar a los jóvenes jugadores locales ante el poderoso Barça y colabora con tu apoyo y tu aliento, a una victoria que aunque parezca prematuro, podría representar la permanencia del Granollers, en la Primera División.

Más importante pues, imposible.



TERRAZOS

antes de pavimentar su vivienda ¡consúltenos!

C/ Muntañola n.º 3 T. 870 08 58

GRANOLLERS